

Stocksport Champions League 2017



Das Abenteuer ist beendet

Am Samstag spielte der ESC am Bachtel die vierte Runde der Stocksport Champions League auswärts gegen den SV Mühlhausen (D). Mit einem Sieg hätten die Schweizer die Chance auf die Viertelfinal-Qualifikation wahren können. Die Gastgeber aus Deutschland zeigten wenige Schwächen und der ESC am Bachtel verlor vier von fünf Spielen.

Die Heimmannschaft SV Mühlhausen kam am vergangenen Samstag von Beginn weg besser ins Spiel und zeigte keine Schwächen. Das erste Spiel gegen ESC am Bachtel war stark umkämpft, in jeder Kehre gab es nicht mehr als drei Punkte. Leider für die Schweizer, hatte der SV Mühlhausen am Schluss die Nase vorn und das Spiel endete mit 12:6 für Deutschland. Viel deutlicher waren dann die Verhältnisse im zweiten Spiel: Nach fünf Kehren führte der SV Mühlhausen mit 23:0. In der letzten Kehre gelang den Spielern des ESC am Bachtel, Martin Caspar, Pascal Dal Molin, Thomas Biedermann, Armin Wyss und Ersatzspieler Claudio Mathieu, wenigstens noch etwas Resultatkosmetik.

Den dritten Durchgang konnte der ESV am Bachtel ziemlich ausgeglichen gestalten. Im entscheidenden Moment schrieb aber Mühlhausen sieben Punkte und die Partie endete mit 17:11. Damit waren die Tagespunkte nach drei Siegen bereits vergeben. Im vierten Spiel führten die Schweizer sogar mit 10:0, bevor Deutschland das Spiel noch drehte. Dieses Spiel ging schlussendlich mit 12:10 ebenfalls an Deutschland. Wenigstens das letzte Spiel konnte der ESC am Bachtel noch mit 22:10 für sich entscheiden. In der Endabrechnung verloren die Schweizer aber vier von fünf Partien. Der SV Mühlhausen wahrt sich so die Möglichkeit zur Viertelfinal-Qualifikation.

Für den ESC am Bachtel bedeutet diese Niederlage am Samstag, dass das Abenteuer in der Stocksport Champions League beendet ist. Die Schweizer haben bereits alle Partien bestritten und sie sind am letzten Qualifikationstag am nächsten Wochenende spielfrei. Der ESC am Bachtel beendet die Champions League Qualifikation auf den vierten Gruppenrang. Für die Spieler des ESC am Bachtel war die Teilnahme an der Stocksport Champions League eine tolle Erfahrung. Das nächste Ziel besteht nun darin, sich über die Eisstock Schweizermeisterschaft Ende Januar in Wetzikon, für die nächstjährige Champions League zu qualifizieren.

Weitere Informationen und Fotos auf www.stocksport-champions.com.

Für weitere Fragen stehen folgende Personen zur Verfügung:

- ESC Am Bachtel, Pascal Dal Molin, +41 (0)79 264 28 55
- Schweizerischer Eisstockverband, Nicolo Bass, Medienchef, +41 (0)79 631 91 65

